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4

歩道が歩きやすくなるよう、バリア
フリーにしたらどうでしょうか。

主要な道路については、バリアフリー化
することで、商業地として安全・快適で
円滑な移動を確保するよう進めていま
す。
併せて、駅周辺の県道における無電柱化
を進めてまいります。

既に盛り込み
済みの意見

5

歩道のタイルが老朽化で痛んでいる
箇所があるので、定期的に点検して
ほしい。

市道の維持・管理につきましては、職員
による道路パトロールを毎月実施し対応
しております。また、電話や通報システ
ムによる受付も行っておりますので、危
険箇所を発見した場合は、ご連絡くださ
い。

その他（質問
含む）

2

住んでいる市民、会社や企業、こど
もから大人まで全ての人が、「豊か
で住みよいまち」を望んでいると思
います。その中で、P104の藤枝駅
前歩行者利便増進道路検討事業（県
道における無電柱化）は、これから
のまちづくりには欠かせない施策だ
と思います。
様々な人の考えや意見を聞き、議論
を重ね、地域を活性化する計画にし
て頂きたい。

駅周辺の県道では、防災、安全・円滑な
交通確保、景観の向上を目的に、道路の
地下空間を活用して、電力線や通信線を
まとめて収容する無電柱化事業を進めて
います。
円滑な事業の推進を図るため、地域の皆
さまや関係者間との情報交換を行い取り
組んでまいります。

その他（質問
含む）

3

非常に綿密な計画であり、自身の活
動においても様々な面で参考となり
ます。現状の課題が具体的に提示さ
れることで、解決すべき問題の優先
順位が見えてくると感じました。

本計画は、国の認定申請マニュアルに従
い、将来的な人口減少と少子高齢化の進
行、コロナ禍からの経済回復などの課題
を整理する中で、活性化方針を定め策定
を進めています。

その他（質問
含む）

意見の反映状況一覧

№ 意見の内容 市の考え方 反映結果

1

まちとして、外観の統一感があった
ら良いと思います。

中心市街地の「駅前」「駅南」「青木」
の地区では、地区ごとの特徴や魅力を活
かしたまちづくりを進めています。
今後は、景観形成重点地区の指定に向け
て、市民と行政が継続的に良好な景観形
成に取り組んでまいります。

既に盛り込み
済みの意見

（３）今後の参考とする意見　　　　　 4

（４）反映できない意見　　　　　　　 0

（５）その他（質問含む）　　　　　　 7

（２）提出された意見の数　　　　　 14

意見の反映状況

（１）反映した意見　　　　　　　　　 0

（２）既に盛り込み済みの意見　　　　　　 3

様式３

案件名 「藤枝市中心市街地活性化基本計画（第4期）」（案）

「藤枝市中心市街地活性化基本計画（第4期）」（案）に対し、ご意見をいただきありがとうござ
いました。
提出された意見の内容（要約）及び意見に対する市の考え方は次のとおりです。

パブリックコメントの結果

（１）意見提出者の数　　　　　　　 6



14

商業づくりとして、大学生を対象
に、空き店舗や歩道を開放し、イベ
ント会場やオープンスペースを提供
してはどうか。

大学生等の若者が主体となり、イベント
開催やチャレンジショップ出店の実施に
ついては、新たな魅力を創出する有効的
な取り組みであると考えています。今
後、大学生との連携も含めて検討してま
いります。

今後の参考と
する意見

12

駅周辺の賑わいは、まだ予断を許さ
ない状況ですが、一時期よりは人が
戻ってきたと感じます。コロナ前の
状況に戻るのは先かもしれません
が、積極的なイベント開催や、計画
の推進を願います。居住人口増等、
一層の賑わい創出を期待します。

通年で予定している「LOVE LOCAL
FUJIEDA事業」などのイベントについ
ては、業種別ガイドラインの遵守に加
え、感染症対策を実施し取り組んでまい
ります。併せて、賑わい溢れるまちの実
現に向けて、再開発を核としたまちづく
りを推進します。

その他（質問
含む）

13

ビジネス環境づくりとして、フジキ
チや市有地有効活用事業で予定して
いる施設の充実、インキュベーショ
ンなどの提供から、リノベーション
店舗への出店支援を行ったらどう
か。

フジキチや市有地有効活用事業等の拠点
を有機的に連携させ、様々なイノベー
ションやアイデアを実現するビジネス創
出を推進することで、魅力ある職住近接
の環境を創出してまいります。

既に盛り込み
済みの意見

10

商店街への加盟店も少なくなり、高
齢化してきているので、事業を実施
するのが難しくなっています。ま
た、活動の主体が女性であり、協力
できることに限りがあります。お掃
除や花を植えることでしたら、手伝
いできると思います。

商店街振興については、引き続き、商店
街への新規出店や事業実施における支援
等、商店街活性化施策に取り組んでまい
ります。 その他（質問

含む）

11

駅周辺４商店街合同で、何か活性化
できるような事業を企画できれば、
是非協力したいと思います。

駅周辺の活性化事業における取組の一環
として、「LOVE LOCAL FUJIEDA事
業」を実施しています。年間を通した賑
わい創出のため毎月の開催を目指し、主
催者を公募し事業内容の充実を図ってい
ることから、ご協力をお願いします。

その他（質問
含む）

8

駅前のような道路上の駐車スペース
を設けることができれば、自動車で
の買い物がしやすいのでは。また、
商店街の店舗を利用しやすくなるの
では。

道路上への駐車スペース設置は有効な施
策として考えますが、道路幅員や自転車
通行帯など道路構造において設置は難し
い状況です。駅周辺では、多数の時間貸
し駐車場が整備されていることから、そ
の活用を進めてまいります。

その他（質問
含む）

9

駅周辺にある公園で、フリーマー
ケットとコンサートを組み合わせた
軽トラ市などのイベントを実施した
らどうでしょうか。マンション住
民、地域の方に声をかければ交流に
もつながると思う。

㈱まちづくり藤枝が、駅広場や道路空間
を活用した「LOVE LOCAL FUJIEDA
事業」を実施しています。今後、公園を
会場としたイベント開催も検討してまい
ります。

今後の参考と
する意見

6

街路樹の下に花を植えて、通学・通
勤する方々が、目でも楽しめるよう
にしてはどうでしょうか。小さなプ
ランターを利用してもよいのでは。

駅周辺では、市民団体と連携し、駅ロー
タリーの花壇やハンギングバスケットの
管理を行い、花と緑にあふれた美しいま
ちづくりを進めています。街路樹下の植
樹桝につきましては、地域と協働による
まちづくりを検討してまいります。

今後の参考と
する意見

7

道路の無電柱化が行われば、災害に
強いまちになり、景観も向上する。
現在、街路灯も大分古くなってお
り、併せて更新をお願いしたい。
ソーラー電池や、LED等、環境に配
慮した機器を使用したらどうか。

街路灯については、県や市、町内会、商
店街など、管理者が異なります。無電柱
化事業においては、それぞれの管理者と
協議を行い進めてまいります。

今後の参考と
する意見


